

---



---

# GAZETA DE MADRID

DEL VIERNES 12 DE JUNIO DE 1801.

---

*Constantinopla 12 de Abril.*

Acaba este Embaxador británico de recibir por un extraordinario la noticia de que el General ingles Abercrombie ha muerto de resultas de las heridas que recibió en la batalla de 21 de Marzo: un oficial frances cortándole una mano le quitó la espada, é iba á hacerle prisionero; pero acudiendo algunos ingleses le libraron. Parece que no pudo precaverse la gangrena en la herida. — Expresan algunos avisos particulares que el ejército de Menou en dicha batalla se componia en gran parte de eoptos, griegos y africanos; y se creia que así que el General Regnier llegase con un nuevo cuerpo de 12000 hombres darian los franceses otro nuevo ataque á sus enemigos.

Han llegado de Egipto á Chipre y Rhódas muchos transportes con enfermos y heridos ingleses.

*Copenhague 6 de Mayo.*

Se ha enviado orden á los buques de guerra dinamarqueses que cruzan en el Mediterraneo para que vuelvan aquí haciendo su viage por el norte de Inglaterra.

Para mayor defensa de este puerto se levanta una batería en el mismo parage en que estuvo apostado el navío Provesten quando la batalla de 2 de Abril.

Vuelve á cobrar su anterior actividad el comercio de este Reyno; y ha llegado aquí gran número de embarcaciones de Holstein y Schleswig.

Antes de ayer salió de esta capital el ciud. Lauriston, Ayudante del primer Cónsul, quien el dia anterior se habia despedido de todas las personas de la Real familia. En la última audiencia que tuvo del Príncipe Real le regaló S. A. una preciosa caxa de oro. Se envían tambien 6 caballos del Rey á Bonaparte.

*Hamburgo 10 de Mayo.*

El Príncipe Carlos de Hesse ha recibido un aviso de la corte de Berlin para que las tropas de su mando evacuen las ciudades y distritos de Hamburgo y Lubeck. El Príncipe expidió inmediatamente un correo á Copenhague, y obrará segun la respuesta que reciba.

El 17 de Abril quedó libre de yelos el Newa, que estuvo este invierno 145 dias helado.

*Viena 7 de Mayo.*

**H**a suprimido el Emperador la Real Cámara de Hacienda. El departamento ó ramo del comercio y de las rentas del país se incorporará con la Cancillería de Bohemia, en la qual se reunirá la direccion ó despacho de los asuntos políticos, judiciales y de hacienda.

El dia de Pentecostes habrá aquí fiestas públicas en celebridad de la paz.

Se halló tan gravementé enfermo el Archiduque Carlos, que se llegó á temer por su vida; pero desde ayer experimenta alguna mejoría.

Se han despachado de aquí varios correos á Paris, Berlin, Lóndres y otras cortes. — Se asegura que está ya concluido el plan de indemnizaciones, y que en breve se remitirá á la Dieta; pero que ántes se comunicará á cada Príncipe del Imperio en particular. Dase tambien por cierto que el número de secularizaciones será mucho menor de lo que se habia creído.

*Berlin 9 de Mayo.*

**L**os regimientos así de infantería como de caballería recién llegados á esta capital y sus contornos se reunirán con el cuerpo de tropas para la revista que ha de haber el 21 de Mayo, la qual será este año mucho mas brillante que otras veces.

En Raviez, en las fronteras de Silesia y Polonia, hubo la noche del 29 al 30 de Abril un incendio, que en pocas horas reduxo á ceniza las dos terceras partes del pueblo: ardiéron al pie de 500 casas y una iglesia.

*Wesel 11 de Mayo.*

**R**egulan algunos en cerca de 1000 hombres el número de tropas prusianas que se ponen en estado de guerra. La mayor parte se reunirá entre Berlin y Potsdam: el Rey les pasará revista, y luego seguirán á su destino.

El General Kleist, comandante en xefe del ejército de observacion, ha dado orden para que entren y circulen como ántes los géneros ingleses en Westphalia: algunas mercancías que se habian cogido, se restituirán á sus dueños. — Estando ya nuevamente libre la navegacion del Weser, del Ems y del Elba, el número de tropas prusianas apostadas en la entrada de dichos rios se disminuirá para dexar mayor ensanche al comercio.

*Francfort 14 de Mayo.*

**L**a evacuacion de Hamburgo y Lubeck no parece tan próxima como se habia creído; pues dicen que la corte de Dinamarca no convendrá en ello hasta que la de Lóndres levante el embargo de sus embarcaciones, y mande evacuar por su parte las islas dinamarquesas de América. Entre tanto las tropas prusianas permanecen en el Electorado de Hannóver.

*Mauheim 16 de Mayo.*

**H**a habido altercaciones entre el General Kleist, comandante de las tropas prusianas en el Electorado de Hannóver, y el ministerio de aquel país, con motivo de la ocupacion del castillo de Hameln; pero se asegura que al fin se han ajustado á satisfaccion de la corte de Prusia. Tres ó quatro regimientos de los que actualmente estan en Berlin irán á reforzar el ejército prusiano que se halla en el referido Electorado, el qual, no obstante quanto se ha dicho, parece probable que quede al Rey de Prusia en compensacion de lo que ha perdido en la ribera izquierda del Rhin, y del aumento del poder de la casa de Austria.

Londres 15 de Mayo.

Hoy publicó la corte en gazeta extraordinaria los siguientes pliegos recibidos de Egipto.

*Campo de Alexandría 19 de Marzo.* „Tengo la honra de dirigiros copia de los artículos de la capitulacion del castillo de Abukir, con un estado de los prisioneros que se entregáron, y el inventario de la artillería y víveres. *Firmado*: R. Abercrombie.”

„*Artículos de capitulacion propuestos el 17 de Marzo por la guarnicion de Abukir sitiada por los ingleses.* Art. 1.º La guarnicion del castillo de Abukir saldrá con los honores de la guerra, banderas desplegadas y mecha encendida: será llevada á Alexandría por mar, para ser cangeada por igual número de prisioneros, y no servirá hasta después de su cange. *Resp.* Quedará la guarnicion prisionera de guerra. Saldrá con los honores de la guerra, y después de entregar sus armas en la explanada, será conducida á la esquadra inglesa. 2.º Los oficiales conservarán sus armas; y así los oficiales como la tropa se llevarán quantos muebles y efectos puedan, entendiéndose esto de los efectos particulares que no tienen relacion con los militares. *Resp.* Concedido, excepto los muebles, que todos quedarán en la plaza, pues los prisioneros se embarcarán antes de tres horas. 3.º Se concederán 24 horas á la guarnicion para disponer los bagages ántes de su salida. *Resp.* Contestado en el artículo 2.º 4.º Todo lo perteneciente á las fortificaciones, artillería y víveres se entregará al vencedor en su actual estado, después del inventario hecho y comprobado por oficiales de ámbos ejércitos y por los empleados civiles. Se entregarán igualmente los papeles relativos al servicio de la plaza. *Resp.* Convenido. 5.º Los artículos no prevenidos aquí, se formarán y arreglarán por las dos partes. Las condiciones no se verificarán hasta 24 horas después del ajuste de la capitulacion. *Resp.* El artículo 3.º responde á este. Ni griegos ni egipcios quedan comprehendidos en la capitulacion. — *Firmado*: Dalhousie, Coronel. Vinache, xefe de batallon de ingenieros, comandante de la tropa y del castillo de Abukir. — Aprobado por el comandante en xefe. — *Firmado*: J. Hope, Ayudante general.”

Los prisioneros de Abukir son 2 xefes de batallon, 8 oficiales subalternos, y 140 entre sargentos y soldados.

La artillería y municiones consisten en quatro cañones de bronce de á 24 y dos morteros de á 12 pulgadas, tres cañones de hierro de á 8, y tres de á 3; 900 balas, 600 bombas, 90 barriles de pólvora de 200 libras cada uno, 170 mosquetes, 140 caxas de cartuchos, 200 piedras de chispa, 5 mazos de mecha, y cantidad de municiones menores que no estan todavía inventariadas.

„*Campamento á 4 millas de Alexandría 5 de Abril.* Tengo la honra de comunicaros que el 18 de Marzo (quizá debe decir el 13) hubo un encuentro entre una patrulla de nuestra caballería y otra de la de los enemigos en las inmediaciones de Alexandría. El Coronel Archdall, de dragones ligeros, fué herido en un brazo, y se hizo indispensable cortárselo. Perdimos muchos oficiales de mérito y soldados. Incluyo lista de los muertos, heridos y prisioneros que tuvimos en dicha accion. — *Firmado*: J. Hutchinson.”

Comprende dicha lista un oficial, un cuartelmaestre, 7 soldados y 23 caballos muertos: 2 oficiales, un sargento, 6 soldados y 12 caballos heridos: 3 oficiales, un cuartelmaestre, 12 soldados y 7 caballos extraviados ó prisioneros.

„*Quartel general á 4 millas de Alexandría 5 de Abril.* Despues de la accion del 13 de Marzo se apostó el ejército á unas 4 millas de Alexandría, teniendo á su frente un gran arenal, el mar por su derecha, y á su izquierda el canal de Alexandría, que está actualmente seco. Así nos mantuvimos sin que aconteciese suceso de importancia hasta el dia 21, en que los enemigos nos atacaron con casi todas sus fuerzas reunidas, que probablemente ascendian á 11 ó 12<sup>000</sup> hombres. De las 14 medias brigadas que los franceses tienen en este pais, parece que 12 tomaron parte en la accion, como tambien toda su caballería, excepto un regimiento. Los enemigos habian dispuesto su ejército de este modo: en la izquierda estaba el General Lanusse con 4 medias brigadas de infantería, y un cuerpo considerable de caballería mandado por el General Roize. Los Generales Friant y Rampon ocupaban el centro con 5 medias brigadas: el General Rognier se hallaba en la izquierda con 2 medias brigadas y 2 regimientos de caballería; y el General Destain mandaba la vanguardia compuesta de una media brigada, algunas tropas ligeras, y un destacamento de caballería. Empezó la accion una hora ántes de amanecer con un falso ataque contra nuestra izquierda mandada por el Mayor General Craddock. En breve rechazámos por aquella parte á los enemigos; pero sus mayores esfuerzos se dirigian contra nuestra derecha intentando rodearla. El ataque contra este punto empezó con el mayor ímpetu, dándolo la infantería francesa sostenida por un grueso cuerpo de caballería que atacó en columna. Con igual ardor recibieron al enemigo nuestras tropas, que sobresalieron por su firmeza incontrastable y por su disciplina. La accion fué extraordinariamente tenaz: los enemigos fuéron dos veces rechazados, y su caballería peleó varias veces con nuestra infantería. Al fin se retiraron dexando muchos muertos y heridos en el campo de batalla. Miéntras pasaba esto en la derecha intentó el enemigo penetrar por nuestro centro con una columna de infantería; pero fué rechazado y obligado á retirarse con pérdida. Durante toda la accion cuidaron los franceses de no exponer su derecha. Sin embargo, mandaron avanzar un cuerpo de tropas ligeras sostenido por infantería y caballería para contener á nuestra izquierda, que entónces era la parte mas débil de nuestra línea. Cogimos unos 200 prisioneros no heridos; pero fué imposible adelantar nuestras ventajas á causa de la inferioridad de nuestra caballería, y porque los franceses habian guarnecido con cañones las alturas opuestas baxo las quales se retiraban. Nosotros hémos padecido considerablemente. Pocas acciones ha habido tan sangrientas atendido el número de combatientes de una y otra parte. Hémos hecho una pérdida irreparable en la persona de nuestro comandante en xefe Mr. Ralph Abercrombie, que mortalmente herido en el campo de batalla, murió el 28. Creo que recibió su herida al principio de la accion, y que la ocultó, y siguió dando sus órdenes con aquella serenidad y presencia de ánimo que siempre acreditó: hasta que mucho tiempo

despues, debilitado por la sangre que habia perdido, se desmayó." (Sigue haciendo el elogio del General difunto, como tambien de otros oficiales y de la tropa: nombra algunos de los primeros que han sido heridos; y luego añade: ) „La pérdida de los enemigos es muy grande: se regula en mas de 3000 hombres entre muertos, heridos y prisioneros. El General Roize que mandaba la caballería, la qual padeció mucho, quedó muerto en el campo de batalla: los Generales Lanusse y Baudot han muerto de sus heridas, y otros varios Oficiales Generales, cuyo nombre ignoro, fuéron muertos ó heridos. No puedo concluir esta carta sin aseguraros solemnemente que en la difícil contienda en que nos hallamos empeñados, las tropas de S. M. han cumplido fielmente con quanto deben á su pais, y han dado lustre al nombre y á la nacion británica. *Firmado*: Hutchinson."

Es larguísima la lista que este General incluye de los ingleses muertos, heridos y extraviados en la accion del 21 de Marzo. El total comprehende 10 oficiales, 9 sargentos, 229 soldados y 2 caballos muertos: 9 entre Generales y oficiales del estado mayor, y otros 61 oficiales, 48 sargentos, 3 tambores, 1082 soldados y 3 caballos heridos; y 3 oficiales, un sargento y 28 soldados prisioneros. De los oficiales heridos han muerto posteriormente algunos.

Esta mañana llegó de la costa de Egipto el Teniente Corbett, con pliegos del Almirante Keith, escritos el 1.º de Abril abordo del Fourdroyant en la bahía de Abukir, dirigidos al Secretario del Almirantazgo, y de ellos se ha publicado lo siguiente. „Con el mas profundo dolor os comunico que en un ataque desesperado, que el ejército frances dió contra nuestras líneas el 21 de Marzo por la mañana, mi valeroso y respetable compañero el General Abercrombie recibió desgraciadamente una herida, de que murió el 28 en este navío. Inútil es decirlo quanto esta desgracia aflige al ejército y á la esquadra. Incluyo copia del informe que me ha dado Mr. Sidney-Smith de la pérdida que tuvo en esta batalla el destacamento de marinos que sirve baxo sus órdenes. La herida que este oficial recibió no le impide seguir su servicio. Los soldados de marina no tomaron parte en la accion por estar empleados en el castillo de Abukir y en sus contornos. *Firmado*: Keith." — Esta última lista de oficiales y marineros muertos ó heridos en dicho dia, incluye un oficial muerto y 2 heridos, con 3 marineros muertos y 18 heridos.

Ha recibido el gobierno la confirmacion de que una esquadra inglesa se ha apoderado de las islas dinamarquesas de Sto. Tomas, Sta. Cruz y S. Martin, y de la sueca llamada de S. Bartolomé.

*Génova 6 de Mayo.*

No tardarán en retirarse de esta ciudad las tropas francesas; pero en el resto de la República quedará una division compuesta de 3 medias brigadas, cuyo General sentará su quartel en S. Pedro de Arena, y los dos Generales de brigada, que mandan baxo sus órdenes, tendrán los suyos en Alvena y la Spezzia. Estas tropas recibirán sus instrucciones del ministerio de guerra de Francia, y no del General en jefe del ejército de Italia. Ocuparán los castillos de Vado, Spezzia y Gavi. Con la artillería del castillo de Savona se guarnecerán las baterías y los castillos de Vado, y se

demolerán los fuertes de S. Remo y de Vintimiglia. La manutencion de las tropas quedará á cargo de los ligurianos.

*Paris 22 de Mayo.*

**E**l Enviado de los Estados-Unidos recién llegado al Havre en la corbeta Maryland viene encargado de entregar al gobierno frances la ratificacion del tratado de paz. Dicen que Mr. Livingston, Canciller del estado de Nueva-Yorck, bien conocido por sus principios y afecto á la Francia, será el que los Estados americanos nombren por su Ministro en Paris. El nombramiento de Mr. Jefferson para Presidente de los Estados-Unidos ha dado una nueva direccion á los asuntos públicos de aquel pais, en donde el partido ingles va perdiendo su crédito y su influxo.

Háblase de haber llegado al puerto de Lorient una fragata portuguesa procedente de Lisboa, en la qual se halla el Sr. de Araujo, que viene en calidad de Ministro de Portugal á hacer proposiciones de paz al gobierno de Francia; pero que no ha sido admitido por este.

El número de tropas francesas, que quedan por ahora en Holanda al sueldo de aquella República, no pasa de 2500 hombres efectivos.

A medida que nuestras tropas se retiran de los estados del Imperio que ocupaban, los Príncipes seculares y eclesiásticos vuelven á tomar posesion de sus respectivos paises. Las tropas alemanas se adelantan hasta las orillas del Rhin; pero las austriacas no pasan de las fronteras de los estados hereditarios, conforme á lo convenido entre Francia y Austria. Hasta que el asunto de los resarcimientos y secularizaciones esté enteramente concluido, 4000 hombres del ejército del Rhin ocuparán las fronteras de la República desde Basilea hasta Nimega, formando un cuerpo de observacion pronto á marchar, si en el cumplimiento de las disposiciones convenidas ó que faltan que arreglar segun el tratado de Luneville, llegase á experimentarse alguna dificultad.

El dia 18 se concluyó en esta ciudad la venta de una coleccion de pinturas pertenecientes al ciud. Robit: produjo cerca de 7000 francos, pues en ningun tiempo se habian pagado aquí los quadros á un precio tan subido. Los mas preciosos (y de estos habia muchísimos) quedan en Francia: el ciud. Seguin ha empleado en ellos al pie de 300 francos; y otro frances pagó 400 por dos quadros muy pequeños de Murillo. Los ingleses habian hecho encargos para comprar parte de esta coleccion, pero no han recogido sino algunas pinturas de segundo ó tercer orden, cuya posesion no añadiría lustre alguno á nuestras riquezas en quadros de primer mérito.

*Madrid 12 de Junio.*

**E**n el regimiento de infantería de la Reyna se ha servido el Rey promover á segundos Subtenientes á los Cadetes D. Juan y D. Agustin Lopez, D. Joseph Juan Valdes, D. Joseph de Eliza, D. Ramon Aymerich y Don Ramon Santinelly, y á los Sargentos primeros D. Joseph Madera y D. Joseph Nin: en el de Granada á segundo Teniente al primer Subteniente D. Francisco Lobato: en el de Leon á Capitan al primer Teniente D. Antonio Fernandez Teran: en el de Ultonia á Capitan al Ayudante D. Ricardo Macarty; á Ayudante al primer Teniente D. Edmundo O-Ronan; á primer Teniente al segundo de granaderos D. Armando Franquen; á segun-

do Teniente de granaderos al de fusileros D. Dionisio Fitz-gerald; á segundo Teniente al Subteniente de granaderos D. Antonio Peirson; á Subteniente de granaderos al de fusileros D. Carlos Montignany; á primer Subteniente al segundo D. Jayme Alexandria, y á segundo Subteniente al Cadete del de América D. Ventura Escario: en el de América á primer Subteniente al segundo D. Antonio Panadero, y á segundo Subteniente al Cadete D. Ignacio Rodriguez de Soto: en el batallon de Voluntarios de Tarragona á Capitan segundo al primer Teniente, graduado de Capitan, D. Manuel Gasset; á primer Teniente al segundo D. Joseph Mallent; á segundo Teniente al primer Subteniente D. Rafael Briz; á esta resulta al segundo Subteniente D. Pedro de Calva, y á segundo Subteniente al Cadete D. Francisco Gonzalez; y en el regimiento Suizo de Courten á Subteniente al Cadete D. Manuel Savary.

Tambien en el de caballería del Rey se ha servido S. M. promover á Ayudante al primer Teniente D. Joachin Taberner: en el de Calatrava á Capitan al primer Teniente D. Luis Vasalo: en el de Santiago á primer Teniente al segundo D. Lorenzo Contreras, y á segundo Teniente al Alferez D. Antonio Santa; y en el de dragones de Almansa á Capitan al Teniente de granaderos, graduado de Capitan, D. Juan Davadie, y á Ayudante al Teniente D. Joseph Yeste, concediéndole al mismo tiempo grado de Capitan.

En atencion á los dilatados servicios de D. Joseph de Mas, Cónsul de S. M. en Amsterdam, se ha servido el Rey concederle honores de Comisario ordenador de sus Reales exércitos.

En el sorteo quinto de la rifa de la Real Caja de Descuentos de esta corte, executado en los dias 6 y 8 del corriente, ganaron los quatro premios de renta vitalicia y pico de otra, los cinco billetes señalados con los números que siguen: 1.032,191, 537,847, 537,955, 539,113, 1.032,159. A este último le ha correspondido el pico de accion, y por él le serán entregados al interesado que le tuviere, si quisiese percibir el capital por una vez, en lugar de constituir la renta vitalicia que le corresponde, 8570 rs. 29 mrs. Los dueños de los citados billetes premiados acudirán con ellos á la Real Caja de Descuentos, ó á los expendedores de las provincias de cuyo poder los recibieron, para que puedan comprobarse, y cobrar en seguida el importe de su premio respectivo, si no quisiesen constituir las rentas vitalicias.

---

Habiéndose extraviado una letra girada por la tesorería de Canarias contra la tesorería mayor de S. M., á favor de D. Fernando Falcon, presbítero, residente en Madrid; la persona que supiere de ella avisará á dicho interesado, casa del Exco. Sr. Marques de Castromonte, á la puerta de Fuencarral.

Por la audiencia del Sr. D. Luis Melendez y Bruna, del Consejo de S. M., Alcalde de la Real casa y corte, se han mandado sacar á pública subasta varias fincas pertenecientes á las memorias fundadas en esta villa y la de Leganes por Doña Maria Osorio, y se expresan en la forma siguiente. Una casa-meson, sita en la plaza publica de dicha villa de Leganes, compuesta de 10,691 pies de sitio, tasada en 30,541 rs. Otra casa en la calle Real de la misma villa, de 13,078 pies, tasada en 13,622 rs. Una tierra en término de la lominada villa de Leganes y camino de Madrid, de 3 fanegas, 9 celemines y 30 estadales, con 10 pies de oli-

vo, tasado todo en 3418 rs. 25 mrs. Otra tierra en dicho sitio, cerca de la antecedente, de 4 fanegas con 25 olivos, tasado en 4125 rs. Otra al sitio que dicen las Cinco Vigas, camino de Villaverde, de 4 fanegas, 11 celemines y 5 estadales, en 3467 rs. y 24 mrs.; y últimamente otra en el mismo sitio de 5 fan. 2 cel. y 14 estad., en 3901 rs. 8 mrs. Quien quisiere hacer postura á las referidas fincas acuda ante dicho Sr. Alcalde, por la escribanía de provincia de D. Juan Antonio Diaz Noriega, que se admitirán las que se hagan siendo arregladas.

Por providencia del Sr. D. Manuel Perez y Rozas, Caballero de la Real y distinguida orden española de Carlos III, del Consejo de S. M., Alcalde de su Real casa y corte, y por la escribanía de provincia de D. Joseph Nicasio Beytez, se ha mandado sacar á pública subasta por término de 30 días una casa sita en la calle de Galatrava, núm. 21, manz. 109, perteneciente á ciertas memorias, compuesta de 9303½ pies quadrados superficiales, tasada en 243,119 rs. Quien quisiere hacer postura á ella acuda ante dicho Señor y citada escribanía.

La casa sita en esta corte en la Corredera de S. Pablo, núm. 19, manz. 363, tasada en 350 rs., se remató en la misma cantidad, á pagar de ellos 200 en moneda metálica y lo restante en vales Reales. Otra calle de Sta. Catalina la vieja, núm. 45, manz. 346, tasada en 33,372 rs., fué rematada en la misma cantidad á pagar en vales Reales. Si alguna persona quisiere hacer mejora, á lo ménos en la quarta parte de su remate, acuda ante el Sr. D. Juan Antonio Santa Maria, y escribanía del número de D. Gervasio Fernandez Izquierdo, en el término de 30 días contados desde 3 del corriente, con arreglo á lo mandado por el Sr. Intendente de esta provincia.

La casa sita en esta corte en la calle de Hortaleza, núm. 17, manz. 317, tasada en 67,472 rs., se remató en la misma cantidad á pagar en papel moneda. Quien quisiere hacer mejora, á lo ménos en la quarta parte de su remate, acuda ante el mismo Sr. D. Juan Antonio Santa Maria, y escribanía del número de D. Gervasio Fernandez Izquierdo, en el término de 30 días, contados desde el 9 de este mes, con arreglo á lo mandado por el Sr. Intendente de esta provincia.

Biblioteca nueva de los escritores aragoneses que florecieron desde el año de 1689 hasta el de 1753: por el Dr. D. Félix de Latassa y Ortin, Racionero de Mensa, con honores de Canónigo de la metropolitana de Zaragoza, socio de mérito de la Real sociedad aragonesa: tomo 4.º Se hallará con los anteriores y los dos de la Biblioteca antigua, en la librería de Baylo, calle de las Carretas; y en Zaragoza en la de Monge y de Molina.

Rudimentos de lengua latina para instrucción de la juventud: quaderno 2.º Se hallará á 4 rs. en la librería de Escribano, calle de las Carretas.

Noticia de la fundación de la antigua ó primera capilla de S. Antonio, llamada de la Florida, y de las mudanzas que ha tenido hasta que la piedad del Rey Ntro. Sr. se dignó construir la actual, erigida en Real parroquia; con un elogio en verso á la nueva efigie del Santo y á S. M. por su tierna devoción; los gozos y un resumen de la vida de S. Antonio; puede ir en carta. Se hallará, con las estampas de varios colores, en la librería de Escribano, calle de las Carretas, y en el puesto del Diario, plazuela de Sto. Domingo.

Conversaciones acerca de la pluralidad de los mundos: un tomo en 8.º Véndese en la librería de Castillo, frente á las gradas de S. Felipe.

Mapa del Reyno y fronteras de Portugal en dos pliegos de marca, sacado de las cartas geográficas de Pedro Texeira y Jacobo Cantelli, corregido y añadido por otras noticias de los mapas generales de España de Nicolas Bailleul el joven: del de Portugal que abrió Gregorio Fosman, y el de Nicolas Fer &c. Se hallará á 16 rs. en la librería de Baylo, calle de las Carretas.